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R e s p u e s t a  S u p e r i o r  G e n e r a l

M i s i o n e r o s  d e  G u a d a l u p e

L  C l a u s t r o  U n i v e r s i t a r i o

Saludo con gran estima a su Eminencia,  señor.  Cardenal,  Carlos

Aguiar Retes,  Arzobispo primado de México,  que hoy está

presente entre nosotros,  de manera vir tual ,  accediendo a nuestra invitación 

a nuestro L Claustro Universitario.

Saludo a nuestros estimados Miembros del  Consejo de Gobierno

de la Universidad Intercontinental .

Saludo, al  lado de mí,  a nuestro muy estimado Mtro.  Bernardo

Ardavín Migoni,  Rector de la Universidad Intercontinental .

Con especial  afecto saludo a cada uno de los Miembros 

del  Claustro Universitario.

Saludo también a todo el  cuerpo docente de nuestra Universidad

Intercontinental .

Saludo a nuestro personal administrativo y de ser vicios 

de nuestra uic .

Muy queridos estudiantes de nuestra Universidad

Intercontinental .

asta hace pocos meses, menos de un año, nadie de nosotros pensaba que nuestra vida 

cambiaría de la manera como ahora estamos viviendo. En este tiempo de pandemia, todos 

hemos sentido y seguimos sintiendo de diversas maneras nuestra propia fragilidad y 

vulnerabilidad, en el plano personal, familiar, laboral, económico, institucional, social,

nacional, mundial, y más, si hemos pasado o estamos pasando por la angustia, el sufrimiento 

o la pérdida de un ser querido, cercano o conocido por nosotros.  Nos damos cuenta de que 

ya no somos los mismos que antes, que un buen número de las preguntas que nos hacemos 

todavía no tienen respuesta, y que una y otra vez, se desdibuja el trazo que queremos poner 
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como horizonte para orientar nuestra travesía en este tiempo aciago. Sin embargo, a la vez 

que experimentamos nuestra limitación, nuestro ser contingente, descubrimos que la vida 

tiene una y mil formas para pasar por encima de lo que la amenaza; de ahí que, como seres 

humanos, con responsabilidad y consciencia, cautelosamente, nos vamos sobreponiendo a 

la adversidad de múltiples maneras. Y lo que se da en los individuos, también sucede en las 

instituciones, como organismos que somos.

 Nuestra Universidad Intercontinental, según nos hace saber en su informe

el maestro Bernardo Ardavín Migoni, rector, ha hecho un gran esfuerzo en todas sus áreas 

para hacer frente a los inesperados retos y desafíos que la pandemia nos ha impuesto. 

Nadie de nosotros imaginaba lo que se avecinaba; nuestros planes de toda índole en nuestros 

Programas Académicos, Educación Continua y Bachillerato marchaban según lo programado; 

la planeación estratégica de nuestra Universidad estaba en curso; nuestros planes 

de crecimiento a la vista; la formación integral pujante; nuestras oficinas administrativas y de 

servicios, atendiendo lo cotidiano para alcanzar sus metas. Y nuestros estudiantes, boyantes 

en el aprendizaje, iban y venían dentro del hermoso campus de la uic que todos disfrutamos.

 

 No cabe duda de que la pandemia ha marcado un antes y un después, no solamente 

en el modo como hacíamos las cosas, sino en la propia idea o concepto que teníamos de 

nosotros mismos. Positivamente, el fenómeno que vivimos nos ha permitido descubrir 

vetas valiosas en todo el personal que conforma nuestra Institución, y que, gracias a su 

profesionalismo y capacidad, estamos saliendo avante en esta difícil situación. 

 Va nuestro reconocimiento a todos y cada uno de ustedes, miembros del Consejo 

de Gobierno, señor Rector, directores generales, directores divisionales, directores 

académicos, directores de área, cuerpo docente, personal administrativo, así como quienes 

realizan los diferentes servicios en la uic, hasta nuestro personal de Prestesa,  quienes han 

contribuido, de manera rápida y eficiente, a responder a los nuevos requerimientos exigidos, 

incorporando las tecnologías necesarias y disponiéndose para aprenderlas, en beneficio 

de nuestros estudiantes que se quedaron en casa, resguardando su salud y su integridad, 

pero accediendo sin dilación a la ciencia del saber de sus carreras respectivas. De manera 

especial, expreso mi reconocimiento a nuestro cuerpo docente por el gran esfuerzo realizado 

para adaptarse rápidamente a la academia no presencial. 

 Si bien hace un año dimos a conocer la ratificación y el fortalecimiento de nuestra 

Alianza con la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla, haciendo de nuestras 
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universidades, instituciones hermanas, hoy, en nuestro L Claustro Universitario, quiero 

comunicarles que a partir de ahora nuestra Universidad contará con una Junta de Gobierno 

como máximo organismo de autoridad dejando su anterior nombre, llamado Consejo

de Gobierno. El Presidente de la Junta de Gobierno, según sus estatutos aprobados,

siempre será el Superior General de los Misioneros de Guadalupe.

 Así mismo, agradezco a los miembros que, desde la conformación de nuestra Alianza 

con la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla, en 2014, formaron parte del 

Consejo de Gobierno de la uic, contribuyendo de manera sabia y eficaz con su experiencia y 

profesionalismo a favor de la uic; ellos son:

 · Mtro. José Miguel Guevara Torres

 · Dr. Francisco Javier Salazar Sáenz

 · Dr. Emilio José Baños Ardavín

 De la misma manera, agradezco a quienes formaron parte durante algún tiempo del 

Consejo de Gobierno de la uic, en el periodo 2014-2020, ellos son:

 · Lic. Francisco Emmelhainz Naveda

 · P. Juan José A. Luna Erreguerena, mg

 · P. Juan José Corona López, mg

 · P. Gerardo López Vela, mg

 · P. Damián Iván Bernal Cordero, mg

 Del mismo modo, damos la más cordial bienvenida a quienes a partir de hoy 

formarán parte de la Junta de Gobierno de la Universidad Intercontinental, hasta 2024, Dios 

mediante, sabiendo que su contribución a nuestra noble institución será más

que significativa. Muchas gracias por haber aceptado nuestra invitación y siéntanse 

bienvenidos desde ahora: 

 · Dra. María Luisa Aspe Armella

 · Mtra. Luz María de Guadalupe González Montes

 · Dr. Gerardo Aranda Orozco

 · Mtro. Alejandro Pellico Villar
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 Finalmente, quiero dejar asentados como invitados permanentes a todas las reunio-

nes de la Junta de Gobierno de la Universidad Intercontinental, en su calidad de rectores al:

 · Mtro. Bernardo Ardavín Migoni, Rector de la Universidad Intercontinental, y al

 · Dr. Emilio José Baños Ardavín, Rector de la Universidad Popular Autónoma 

                del Estado de Puebla.

 Muchas gracias y muchas felicidades a todos.

 La Universidad Intercontinental, fiel a sus principios rectores y a los valores 

cristianos que la inspiran, ha hecho un gran esfuerzo para preservar la salud y la integridad, 

así como la fuente de trabajo de quienes laboran en esta institución. Aun así, hemos sido

alcanzados inevitablemente, tal como han sufrido muchas familias en México, experimentando 

la dolorosa pérdida de sus seres queridos, por el Coronavirus. Recordemos agradecidos a 

nuestro personal que ha partido, privándonos de su presencia, de su trabajo y de su alegría 

entre nosotros, pero que ya están gozando del premio prometido.

 · Arq. Carlos Tello Mier

 · Sr. Miguel Acosta Flores

 · Sr. Rafael Javier Ayala Mendoza

 · Sr. Jesús Dolores Torres Romero

 Descansen en paz.

 Los tiempos que vienen no serán fáciles; la nueva realidad se impondrá

caprichosamente. Se necesitará de manera permanente la cooperación y la generosidad 

de todos nosotros, a fin de mantener en alto los valores de nuestra Universidad, la alta 

calidad académica que desean encontrar nuestros estudiantes al entrar por nuestras 

puertas, sean físicas o virtuales, y mantener, hoy más que nunca, nuestra orientación 

y compromiso social, sello de nuestra universidad misionera.

 Quien nos dice “no teman, soy yo” (Mt. 14,27) nos invita a poner nuestra confianza 

en Él, sabiendo que su Palabra no es vana ni superficial; antes bien, es la única fuente de vida 

perenne que no conoce la obscuridad ni la muerte, y que se vuelve don para toda la humanidad. 

Que Santa María de Guadalupe nos tenga siempre en el cruce de sus brazos.
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 Al comienzo de este nuevo año académico, incierto y apasionante, los invito 

a renovar nuestra esperanza y a redoblar nuestros esfuerzos, a fin de que nuestra 

Universidad Intercontinental continúe estando a la altura de su vocación educativa

en nuestro querido México.

 ¡Porque juntos somos orgullosamente uic!

P. Raúl Ibarra Hernández, mg

Presidente de la Junta de Gobierno 

de la Universidad Intercontinental

Ciudad de México, Campus Sur, 20 de agosto de 2020
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